

またまたで列着がかたきますが、幾分過ごしやすい、日が増えてきました。おけれけ中の楽しかかに思い出話を言きす子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。夏の旅れが出てきたい、気温の変化では本調を崩しやすい。引着期になってきました。ゆ、くりお風呂に入ったりた。引き期になってきました。ゆ、くりお風呂に入ったりた。か、いいの風呂に入ったりた。か、いいの風呂に入ったり

気をつけましょう?

・ 子どもかちの様子

来かしいが友だちも増えてきて 園生治にも慣れてきましている 各々で自由な遊びをする時間 には、かんなでしゃーテルーしまりとし の子が提案するとしての子も集まって きているとがから集団遊びを 楽しむ場面が見られるようになりましている していきたいとととしていきたいと していきたいとまったり しながれるようになりましている とびがないましていきたいと思います。 遊びを取り入れ 遊びと形像していきたいと思います。

9月1日は下方災の日、9月9日は 救急の日です。もしもの日子に備え、 非常食や水ラジオ、懐中電灯などを 用意しておきましょう。

また、おうさまにも火事や土也震が起こったらどのように生う動すべきの火煙を口及わずに逃げるかまなど、日頃からの経過し話し、緊急はは一備えるようにしましょう。

お家の中にも事故やケがを招く危険な物がたくさんあります。

事故を防ぐために、石を記してみましま!

一週日 身体側定 お該生設 二週日 遅難訓練 8月30日~9月5日 防災週間 